

## Guirao leitet Peugeot-Kommunikation

**Alexandre Guirao übernimmt zum 1. Januar 2014 die Kommunikation bei Peugeot. Er tritt die Nachfolge von Xavier Crespin an, der den Konzern aus persönlichen Gründen verlassen wird.**

Guirao, Absolvent der ESSEC (École Supérieure des Sciences Économiques et Commerciales), kam 1997 zu PSA Peugeot Citroen. Er war bisher für den PSA-Konzern tätig als: Werbeleiter Frankreich, Projektleiter Vertrieb Europa, Verantwortlicher Kommunikation Events, Direktor Marketing und Kommunikation Dong Feng Citroen China (DPCA) und zuletzt als Brand Manager für Citroen in Paris. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Alexandre Guirao.

---



Alexandre Guirao.

---